

16. Wahlperiode

Kleine Anfrage

des Abg. Karl Rombach (CDU)

Innere Sicherheit im Schwarzwald-Baar-Kreis

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie haben sich die Anzahl der Straftaten und die Anzahl der aufgeklärten Straftaten im Schwarzwald-Baar-Kreis gegliedert nach Deliktsarten in den letzten zehn Jahren entwickelt?
2. Welche Kriminalitätsschwerpunkte und Signifikanzen sind nach den vorliegenden Daten der Polizeilichen Kriminalstatistik sowie zentralen integrierten Auswertung der Kriminalpolizeidirektion Rottweil und der strategischen Auswertung des Polizeipräsidiums Tuttlingen in 2015 im Schwarzwald-Baar-Kreis festzustellen?
3. Welche Erkenntnisse liegen dem Innenministerium über Anzahl, Phänomenologie und Aufklärungsquote der im Jahr 2015 erfolgten Tötungsdelikte, Wohnungseinbruchdiebstähle, Taschendiebstähle und Ladendiebstähle im Schwarzwald-Baar-Kreis im Vergleich zum Vorjahr vor?
4. Mit welchem strategischen Ansatz und welchen taktischen Maßnahmen soll die Aufklärungsquote im Bereich des Wohnungseinbruches signifikant im Schwarzwald-Baar-Kreis erhöht werden?
5. Welche Erkenntnisse über Straftaten von Flüchtlingen im Schwarzwald-Baar-Kreis liegen dem Innenministerium in 2015 und 2016 vor?
6. Welche Erkenntnisse liegen dem Innenministerium über die derzeitigen Arbeitsbedingungen, Mehrarbeit, Arbeitsbelastung und Personalsituation der Polizei im Schwarzwald-Baar-Kreis vor?
7. Welche Maßnahmen zur Gesundheitsvorsorge der Polizeibeamten im Schwarzwald-Baar-Kreis werden ergriffen bzw. wurden in 2015 durchgeführt?
8. Welche Erkenntnisse hat das Innenministerium über Arbeits- und Handlungsfähigkeit der Kriminalpolizei im Schwarzwald-Baar-Kreis?
9. Wo sieht das Innenministerium Korrektur- und Nachsteuerungsbedarf für die durch die Polizeireform erfolgten Umstrukturierungen im Schwarzwald-Baar-Kreis?

10. Welche Maßnahmen zur Stärkung der Polizei im Schwarzwald-Baar-Kreis wird die Landesregierung ergreifen?

31.05.16

Rombach, CDU

B e g r ü n d u n g

Die Kriminalitätsentwicklung im Jahr 2015 und die aktuelle Situation der Polizei im Schwarzwald-Baar-Kreis standen in den letzten Monaten mehrfach im Mittelpunkt der örtlichen Medienberichterstattung. In den Medien wurde ein heterogenes Bild über den Zustand und die Schlagkraft der Polizei im Schwarzwald-Baar-Kreis vermittelt. Teilweise haben sich einzelne Polizeibeamte öffentlich zu Wort gemeldet. All die zurückliegenden Veröffentlichungen hatten einen mehr oder weniger starken Einfluss auf das Sicherheitsgefühl der Bürger im Schwarzwald-Baar-Kreis.